



El Proyecto de Ordenanza fue aprobado por unanimidad y de esta forma el gremio contará con un predio de aproximadamente una hectárea, para la concreción de un espacio recreativo para sus afiliados y la sociedad toda. El donatario tiene un plazo de 5 años para cumplir con la construcción de la finalidad solicitada.

Primeramente se dio lectura a una nota remitida desde el DEM, del Colegio La Inmaculada, quien solicita la excepción de la Tasa de Derecho de Edificación, el cual fue aprobado por unanimidad de los ediles.

El siguiente punto tratado también correspondió a una nota enviada por el DEM, solicitando la Declaración de Interés al evento denominado “Compromiso con el ambiente para la Protección del Patrimonio Natural y Cultural. Siendo aprobado por unanimidad

El tercer punto del Orden del Día, correspondió al tratamiento del Proyecto de Ordenanza “Donación de Inmueble a UDPM”, el cual contó con la aprobación y el beneplácito de todos los Concejales. Mediante la aprobación de la ordenanza correspondiente se autoriza al Ejecutivo a realizar la donación correspondiente de la fracción del inmueble determinado Departamento 01, Municipio 04, Sección 01, Chacra 000, Manzana 0000, Parcela 372, del Plano de Mensuras 46.655 favor de la UDPM, a los fines de la construcción de un Complejo Recreativo. “Esto tiene que ver con una solicitud ingresada al Concejo Deliberante hace 15 días, por parte del Ejecutivo para la Donación de un Inmueble para la construcción de un centro recreativo a cargo de UDPM, como lo tiene en distintos puntos de la provincia, para brindar un servicio a los afiliados, pero también todas las personas de la localidad, por eso y a través de los estudios realizados, consideramos que este emprendimiento vendrá a mejorar los servicios en nuestra comunidad y es viable y considero importante la aprobación del presente proyecto” señaló el edil Juan Manuel Ortiz al momento de argumentar el Proyecto aprobado.

El Concejo Deliberante aprobó la donación de un predio a UDPM

Jueves, 31 de Mayo de 2018 20:51 -

El último de los temas tratados fue el Proyecto de Comunicación, Solicitando Cartelería informativa de la ciudad en Portal de Acceso- APROBADO POR UNANIMIDAD

